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緊張して頭がパニックしていたけどテストや面接などでも自分の力を出しきれたのでよ

かったです。国語の問題で漢字がなかなか思いださなかったり，数学の問題で自然数が分

からなかったりしたけど何とか埋れたのでよかったです。面接の練習など，他の学校では

してくれないことを見崎中でしてくれたおかげで本番でも練習した通りだったのでうれし

かったです。先生や家族の応援をしてくれたおかげで面接やテストでもうまくいったので

安心しました。緊張しすぎて道をまちがえてしまったのがとても悔しかったです。試験

中，学校に残っている人を考えながら受けていました。高校に行くときも，態度が見られ

ると聞いたので，気をつけながら高校に行きました。あいさつの声が小さくなったのでそ

こがとても悔しかったです。        

 

 

  車に乗っていた時は，自信にあふれすぎてました。でも，会場につくと今までに感じな

かった緊張感を味わいました。緊張か寒さの震えかどうか分かりませんでした。プレッシ

ャーが半端なかったです。教室で待ってた時に，高校の先生がリラックスしてねとか言っ

てくれたのでそのおかげで落ちつけました。終わった途端息がしやすくなりました。作文

を書いた時，時間足りないなと思いました。でも，頑張れました。会場に入った時に自分

だけすごく緊張が激しすぎて，周りの人たちが余裕に見えてムカついたので，やってやろ

うっていう気持ちが自信に変わりました。会場には，仲間がいたのもあり，それも自信に

なったので良かったです。私は作文などが苦手だったので，入試にいたるまでに，たくさ

ん私なりに努力してきました。先生にも手伝ってもらい，それもあったので入試で作文を

書く時は，スラスラ書けたなと思います。これからの学校生活では，高校でも活かせるよ

うに頑張ろうと思いました。  

 

 

  家から祐誠高校に行くまで，とても緊張していました。緊張しすぎて，記憶がないとこ

ろが少しあります。テストは，とにかく全部うめました。国語と数学は思ってたより解く

ことができました。数学の最後の部分は分からなかったので復習しようと思いました。で

も，英語は分からなかったので，思いついた単語を書きました。英語の長文は，何て書い

てあるか分かりませんでした。面接はコロナがあったためノックと扉を開けることはしな

くてよかったです。質問も思ってたより少なかったので，何が出てもいいように練習して

いてよかったです。私は，人見知りなので，他の学校の人たちから見られると，とても緊

張してふるえることがあります。もし，合格したら，早くクラスになじめるようにしたい

です。ほんとに先生たちには感謝しています。  
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  めんせつでは，はきはきと自分なりに言えた。テストも解けた。めんせつでは，２人の

面接官がいてとても話しやすくあまり緊張せずに先生の目をみて話せた。テストでは作文

も書けたし，計算や単語とか間違っていると思うけど自分なりに解けたからよかった。テ

スト前まで先生達に分からないところなど教えてもらいテストでも似たような問題があ

り，間違っていると思うけど解けた。受験前までは緊張とかしなかったけど車に乗ってか

ら祐誠高校に行く時にとても緊張した。テストの時もずっとドキドキしてたし，先生たち

の目も怖かったけど，テストをしているうちに，気にせず解くことができた。  

 

 

  緊張はしなかったけどちゃんと面接できるかが心配やったけど，ちゃんとできてよかっ

たです。試験は，記号が多かったからよかったです。あと，まわりの雰囲気がとてもしず

かでとてもすごくて，みんな勉強していたのですごいと思いました。あと，作文はれんし

ゅうしてくれて，とても力になり，自信もって，作文を書けました。４５分のテストやっ

たけど，この４５分でとけるか心配で，不安やったけど，ふつうにとけて，よかったで

す。今日の入試をおえて，今まで以上にテストの態度をよくできると分かったので，しっ

かりしていきたい。問題を見ると基本的な問題がでていて，その基本的な問題を昼休みや

放課後３人の先生方が，問題をつくってくださって，それを解いていくなかで，わかるよ

うになり入試の時のテストでも解けていたからよかったです。  

 

 

  テスト開始の時間が迫ってくるとどんどん心拍数が増していった。国語には自信があ

る。国語は文章中のカタカナで書いてある所を漢字に直せ，漢字の読みを書けといった問

題が多かった。数学は基礎計算と一次関数の問題，確率などの問題が出た。英語は単語と

発音の問題，対話文の完成の問題，英文読解の問題が出た。面接官の方達も優しく質問し

てくださった。問題を見ると，基本的な問題が出ていた。１月４日からずっと久美子先

生，福田先生，永尾先生が忙しい中，優しく教えてくださった問題（似たような問題）が

あり，きちんと解くことができました。解くことができたのも先生たちが教えてくれたお

かげです。面接では，今まで練習をしてくださった永尾先生，福田先生，井上先生，内田

教頭先生，永溝校長先生，富山先生，悪い所，良い所を言ってくださり改善して本番に挑

むことができました。作文では，永尾先生，久美子先生作文の修正してくださり，親から

も「バッチリ」と言われた時はとてもうれしかったです。入試に挑むことができたのも専

願受験を許してくれた両親，後押ししてくれた母，姉，兄，作文，面接，プリント学習を

してくださった先生方，地域の方々のおかげだったと思いました。合格しても，勉強を続

けることは絶対。分からなかった英語の単語も久美子先生が特訓してくれたおかげで覚え

ることができました。これからも，「支えてくれた人がたくさんいる」という事を忘れず

に過ごしていきたいです。  

 


